

Schweiz. Samariterbund : Freiwillige Beiträge für die Hilfskasse: Alliance suisse des samaritains : Contributions volontaires en faveur de la Caisse de secours

Objektyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes**

Band (Jahr): **39 (1931)**

Heft 11

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

copieusement ces aliments à leurs enfants. Sous prétexte de les fortifier, ils les empoisonnent.

D'autre part, les enfants consomment d'habitude trop d'aliments mous, sous forme de pain trempé, de purées. Les aliments durs, tels que les croûtes, le pain grillé, les fruits secs, qui obligent à mâcher, sont très recommandables. Ils forcent à se servir des dents, ce qui empêche celles-ci de se gâter et développent les muscles des mâchoires. Ainsi la bouche se tient fermée naturellement et la respiration se fait par le nez.

Certains aliments, surtout parmi les végétaux, contiennent des éléments appelés vitamines, qui sont nécessaires, mais que la cuisson prolongée détruit. Pour cette raison, il faut les manger crus après les avoir soigneusement lavés à l'eau très propre.

Mâchez toute nourriture, mais surtout le pain, jusqu'à ce que vous puissiez l'avaler facilement. Toute nourriture qui n'est qu'à moitié mâchée force l'estomac à un travail excessif qui bientôt produit la douleur et les maladies de cet organe.

Avalez de même les boissons lentement et à petites gorgées. Ne prenez pas de liquide quand vous avez encore des aliments solides dans la bouche. Ne buvez pas de boisson glacée quand vous êtes en transpiration.

Les maux de tête des enfants, les coliques, le manque d'appétit sont fréquemment causés par la constipation. Le meilleur moyen de combattre celle-ci est un bon régime. Parfois les intestins ne fonctionnent pas parce que la nourriture n'a pas un volume suffisant; c'est pour cette raison que vous avez besoin d'aliments «bourrants» tels que les pommes de terre, les choux et les salades.

Les fruits bien mûrs, le pain complet, le beurre, l'huile, le miel, le sirop de betterave, produisent des selles faciles et peuvent souvent suffire à empêcher la constipation. Ne prenez jamais de purge sans ordonnance du médecin.

La diarrhée est le plus souvent causée chez les enfants par des aliments consommés trop vite ou en trop grande quantité, ou par des aliments souillés de germes microbiens.

Ne mangez pas de fruits verts ou ramassés sur le sol, de légumes qui n'ont pas été très soigneusement lavés à l'eau pure. De nombreux parasites, et notamment les vers intestinaux, sont introduits dans l'organisme par des végétaux mal nettoyés.

La fièvre typhoïde se propage le plus ordinairement par les eaux impures et les mains sales.

Avant de vous mettre à table, lavez-vous les mains. Dr Louis Delattre,
Croix-Rouge de Belgique.

Schweiz. Samariterbund.

Freiwillige Beiträge für die Hilfskasse.

Der Appel an die Sektionen, den Ausbau der Hilfskasse durch freiwillige Beiträge zu unterstützen, scheint guten Anklang zu finden.

Wir danken hier folgende Beiträge, die bis zum 20. Oktober eingegangen sind:

Alliance suisse des samaritains.

Contributions volontaires en faveur de la Caisse de secours.

L'appel adressé aux sections de collaborer au couronnement de la Caisse de secours par des contributions volontaires paraît être bien accueilli.

Les contributions suivantes nous sont parvenues jusqu'au 20 octobre, dont nous remercions sincèrement les donateurs:

Dunant-Gesellschaft Zürich (in zwei Raten)	Fr. 500.—
Samariterverein St. Gallen	" 300.—
Schaffhausen	" 200.—
Samariterverband Basel und Umgebung	" 100.—
Samariterverein Hallau	" 100.—
Schönenwerd	" 100.—
Wagen i/G.	" 100.—
Rüschlikon	" 100.—
W. S. in St. G.	" 100.—
Ungenannt	" 50.—
Samariterverein Sax-Trümsern	" 50.—
St. Johann	" 50.—
Erstfeld	" 50.—
Näfels	" 50.—
Samariterinnenverein Basel	" 50.—
Samariterverein Bettingen	" 50.—
Teufen	" 50.—
Société des samaritains Neuchâtel Dames	" 50.—
Coppet	" 50.—
Samaritervereinigung Groß-St. Gallen	" 50.—
Samariterhilfslehrerkreis Winterthur	" 50.—
Samariterverein Maur	" 40.—
St. Georgen	" 30.—
Binningen	" 25.—
Kempttal	" 25.—
Société des samaritains Colombier	" 20.—
Samariterverein Kilchberg/Zürich	" 20.—
Gottstatt	" 20.—
Société des samaritains Auvernier	" 20.—
Samariterverein Lengnau bei Biel	" 20.—
Wetzikon	" 20.—
Bauma	" 15.—
Uetendorf-Thierachern	" 10.—
Häggenschwil	" 10.—
Pfungen	" 10.—
Bubikon	" 10.—
Kirchdorf	" 10.—
Société des samaritains Boudry	" 10.—
Bex	" 9.—
Samariterverein Stein (Appenzell)	" 5.—
Z. B. in B.	" 5.—
Verzicht auf Reisepesen (zwei)	" 4.40

Weitere Zuwendungen erbitten wir auf unser Postcheckkonto Vb 169, Olten.

Mit besten Samaritergrüßen
Olten, den 21. Oktober 1931.

Der Verbandssekretär:

A. Rauber.

Nous prions de verser les contributions qui vont suivre à note compte de chèques postaux Vb 169, Olten.

Avec nos meilleures salutations samaritaines

Olten, le 21 octobre 1931.

Le secrétaire général:

A. Rauber.